



9/1

「特殊詐欺NO!-ミルク」 く飴はなめても 詐欺はダメない！」



県警察では、大和郡山市内に工場を有する「JHA味覚糖」と連携して特殊詐欺の被害防止を呼びかける「特殊詐欺NO!-ミルク」を製作しました。個包装には「ATMで還付金は戻らない!」などの啓発メッセージがプリントされています。

特殊詐欺の被害に遭わないように注意しましょう。



9/4

奈良県みんなでたの しむ大芸術祭開幕！



9月1日から11月30日まで開催している「奈良県みんなでたのしむ大芸術祭」の幕開けイベントとして、オープニングフェスティバルが無観客・ライブ配信で開催されました。

11月中も、「文化の力で奈良を元気に！」をテーマにさまざまなイベントが開催されていますので、芸術の秋をお楽しみ下さい。



9/5

「少年の主張」 奈良県大会を開催



川上村やまぶきホールにて、第43回「少年の主張」奈良県大会を開催しました。

当日は、県内の中学生3,341人の応募の中から選考された10人が、将来への夢や希望、大人へのメッセージなどを発表しました。

また、アトラクションとして川上中学校生徒による和太鼓演奏が行われ、大会を盛り上げました。



9/3~8

第50回シニア県展を開催



県文化会館で、「第50回シニア県展（奈良県高齢者美術展）」を開催しました。作品創作をとおして、高齢者の生きがいづくりと積極的な社会参加の推進を目的に作品募集し、今年度は計280点の出品がありました。

54点が入賞作品として選ばれ、多くの人が優れた作品の数々を楽しみました。



特集

県民ニュース

奈良を知ろう

暮らしへ役立つ

お知らせ

9/16

東京オリンピック金メダリスト 大野将平選手を表彰

東京2020オリンピック競技大会の柔道男子73kg級で金メダルを獲得した大野将平選手に、奈良県知事表彰および奈良県議会スポーツ特別功労賞を授与しました。

大野選手は大理大学出身で、2016年のリオデジャネイロオリンピックに続き、2連覇を達成しました。



9/26

紀伊半島大水害10年 シンポジウム

甚大な被害をもたらした紀伊半島大水害から10年の節目を迎えました。この大水害を風化させることなく、復旧・復興への支援に「感謝」し、災害に強い地域となることを「願い」、今後の教訓として「学ぶ」ことを目的にシンポジウムを開催しました。

当日は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、来場は関係者のみとし、インターネットでライブ配信を行いました。

なお、シンポジウムの様子は、下記より視聴いただけます。

